

DAFTAR PUSTAKA

- Al Amili, A.S.2003. Nikmatnya berjilbab. Jakarta : Pustaka Zahara
- Al-Ghafari,2002. Kudung Gaul Berjilbab Tapi Telanjang. Bandung : Mujahid
- Dayani, S. 1996. Hubungan Antara Rasa Aman Dengan Keikatan Karyawan Pada Perusahaan PT. Superin Medan. Skripsi (Tidak diterbitkan) Medan *Humanistik Abraham Maslow*. Universitas Medan Area.
- Fitri, 1995. Hubungan Antara Locus Of Control Dengan Kekonsistenan Pemakaian Busana Muslimah Pada Remaja Siswa Sekolah Umum Dengan Remaja Siswa Pesantren. Skripsi (Tidak diterbitkan) Medan Universitas Medan Area
- Goble, F, G.1987. Mazhab Ketiga. Psikologi Yogyakarta : Kanisius.
- Hurlock, E, B. 1990. Psikologi Perkembangan Suatu Pendekatan Sepanjang Rentang Kehidupan, Edisi Kelima, Terjemahan : Soejarwo dkk. Jakarta: Erlangga.
- Hadi, S. 1986. Metodologi Reseach. Jilid I, Untuk Penelitian Paper, Skripsi, Thesis dan Disertasi. Yogyakarta: Yayasan penerbit Fakultas Psikologi Universitas Gajah Mada.
- Ismail, H, DR. 2001. Risalah kecil Buat Wanita Muslimah, Siapa Melarangmu Berjilbab?. Surabaya: Target Press.
- Junaidi, 2004. Hubungan Komunikasi Interpersonal Perawat Dengan Kebutuhan Rasa Aman Pasien Di RSUP Haji Adam Malik. Skripsi (Tdak diterbitkan) Universitas Medan Area
- Koeswara, E. 1991. Teori-teori Kepribadian. Psikoanalisis, Behaviorisme, Humanistik. Bandung: PT. Eresco.
- Maslow, A,H.1984. Motivasi Dan Kepribadian. Teori Motivasi Dengan Ancangan
- Mufrina, 2003. Hubungan Antara Pemenuhan Kebutuhan Hirarki Kebutuhan Manusia Binaman Pressindo.Psikologis (Kasih sayang, Rasa aman, Dan Harga diri) Dengan Tingkah Laku Agresif Pada Siswa SMU Swasta Kemala Bhayangkari I. Skripsi (Tidak Diterbitkan) Medan Universitas Medan Area.
- Mahyuda, D, M.dkk. 1990. Tata Busana. Jakarta: Flasmar.

- Produska, B Dan S. Turman, R, Drs. Empat Teori Kepribadian, Ekstensialis, Behavioris, Psikoanalitik, Aktualisasi Diri. Jakarta: Restu Agung.
- Ridha, R, M. 1993. Jawaban Keraguan Wanita. Surabaya: Pustaka Progresif.
Jakarta: Kartini.
- Yayasan Penyelenggara Penterjemah Al- Qur'an. 1989. Al-Qur'an Dan Terjemahnya. Semarang: CV. Toha Putra.
-, 2002. Modis Dan Elegan Sesuai Syariah. Majalah Wanita Ummi. Edisi Spesial 3.
-, 1982. Abdul Mar'ah Fil Islam. Muktamar Tarjih Muhammadiyah Ke XVII. Yogyakarta: Muhammadiyah.
-, Al Islam. Pusat Informasi dan Komunikasi Islam Indonesia. <http://www-Al-Islam.Or.id/Dakwah/Arsip/00000032.htm>.
- Tiarni, 1998. Hubungan Komunikasi Atasan Dan Bawahan Dengan Rasa Aman Dalam Bekerja Pada Karyawan PT. Rimba Melati Medan. Skripsi (Tidak diterbitkan) Medan Universitas Medan Area
- Turman, R. Drs, 2002. Empat Teori Kepribadian, Jakarta : Penerbit Restu Agung
- Uno, M.R, 1992. Cermin Diri Membina Dan Melestarikan Citra Wanita Indonesia, Jakarta : Pustaka Kartini

UNIVERSITAS MEDAN AREA
FAKULTAS PSIKOLOGI
MEDAN

Kepada Yth :

Teman-teman

Di

Tempat

Dengan Hormat,

Terlebih dahulu saya mengucapkan puji dan syukur kepada Allah SWT atas diberikannya kesempatan kepada saya untuk mengadakan penelitian di kampus ini, tempat dimana teman-teman belajar.

Dalam penelitian ini, saya mengajukan beberapa pernyataan dalam bentuk angket. Dengan memberikan jawaban yang telah disediakan, berarti teman-teman telah turut berpartisipasi membantu saya untuk menyelesaikan tugas akhir kuliah saya.

Jawaban yang teman-teman berikan akan dijaga kerahasiaannya, untuk itu teman-teman tidak perlu merasa khawatir, data yang saya peroleh nantinya semata-mata hanya untuk tujuan penelitian ilmiah.

Teman-teman layak mendapatkan ucapan terima kasih atas partisipasi yang telah diberikan. Sebab secara tidak langsung teman-teman telah berperan dalam mengembangkan ilmu pengetahuan pada umumnya dan teori psikologi pada khususnya.

Segala pengorbanan dan kerja sama yang baik dari semua pihak, saya mengucapkan terima kasih.

Hormat Saya

Ummul Husna

DATA IDENTITAS DIRI

Isilah data –data berikut ini sesuai dengan keadaan diri saudara :

1. Inisial :
 2. Usia :
 3. Menggunakan Busana Muslimah/ Tidak Menggunakan Busana Muslimah
-

PETUNJUK PENGISIAN ANGKET

Berikut ini saya sajikan beberapa pernyataan ke dalam satu bentuk angket. Saudari diminta untuk memberikan pendapatnya terhadap pernyataan-pernyataan yang terdapat dalam angket tersebut dengan cara memilih:

- SS =Bila merasa SANGAT SETUJU dengan pernyataan tersebut.
 S =Bila merasa SETUJU dengan pernyataan tersebut
 TS =Bila merasa TIDAK SETUJU dengan pernyataan tersebut
 STS =Bila merasa SANGAT TIDAK SETUJU dengan pernyataan tersebut

Saudari hanya dapat diperbolehkan memilih satu alternatif pilihan jawaban pada setiap pernyataan, dengan cara memberikan tanda silang (X) pada Lembar Jawaban yang tersedia di sebelah pernyataan.

Contoh:

Saya senang bila guru menerangkan pelajaran dengan jelas ~~SS~~ S TS STS
 Tanda silang menunjukkan seseorang SANGAT SETUJU dengan pernyataan yang diajukan.

SELAMAT BEKERJA

ANGKET KEBUTUHAN RASA AMAN SAAT UJI COBA

NO	URAIAN PERNYATAAN	JAWABAN			
		SS	S	TS	STS
1	Saya bebas berpergian dengan busana yang saya pakai	SS	S	TS	STS
2	Orang tua saya sangat memperhatikan busana yang saya pakai	SS	S	TS	STS
3	Menurut saya tempat tinggal mempengaruhi cara saya berbusana	SS	S	TS	STS
4	Saya merasa was-was dalam pergaulan dengan busana yang saya pakai	SS	S	TS	STS
5	Saya sering terganggu melakukan pekerjaan dengan busana yang saya pakai	SS	S	TS	STS
6	Saya merasa nyaman dengan busana yang saya pakai	SS	S	TS	STS
7	Teman saya sangat menghormati saya dengan busana yang saya pakai	SS	S	TS	STS
8	Saya merasa selalu ada orang yang mengganggu saya saat pulang dari kampus dengan busana yang saya pakai	SS	S	TS	STS
9	Saya mendapat ejekan dari teman dengan busana yang saya pakai	SS	S	TS	STS
10	Saya pernah ditegur teman dengan busana yang saya pakai	SS	S	TS	STS
11	Dimanapun saya tinggal akan mempengaruhi cara saya berbusana	SS	S	TS	STS
12	Saya semakin percaya diri dengan busana yang saya pakai	SS	S	TS	STS

13	Busana yang saya pakai tidak mengganggu pekerjaan saya sehari-hari dirumah	SS	S	TS	STS
14	Saya merasa tenang pulang dari kampus dengan busana yang saya pakai	SS	S	TS	STS
15	Saya merasa tidak nyaman dengan busana yang saya pakai	SS	S	TS	STS
16	Menurut saya busana yang saya pakai sudah sopan	SS	S	TS	STS
17	Saya selalu mendapat pujian dari teman dengan busana yang saya pakai	SS	S	TS	STS
18	Saya pernah tidak di izinkan masuk kelas oleh dosen dengan busana yang saya pakai	SS	S	TS	STS
19	Saya tidak pernah peduli dengan busana saya bila didalam rumah	SS	S	TS	STS
20	Saya tidak pernah memperdulikan busana yang akan saya kenakan untuk beraktivitas	SS	S	TS	STS
21	Orang tua saya menyukai busana yang saya pakai	SS	S	TS	STS
22	Meskipun didalam rumah saya tetap memperhatikan busana saya	SS	S	TS	STS
23	Saya merasa saat berjalan orang-orang memperhatikan busana saya	SS	S	TS	STS
24	Saya pernah dimarahi orang tua dengan busana yang saya pakai	SS	S	TS	STS
25	Saya merasa aman belajar ketika diperkuliahan dengan busana yang saya pakai	SS	S	TS	STS
26	Saya merasa pakaian yang saya kenakan harus sopan walau hanya dirumah	SS	S	TS	STS
27	Saya selalu menyesuaikan busana saya dengan aktivitas yang akan saya lakukan	SS	S	TS	STS
28	Saya segan bertegur sapa dengan orang lain dengan	SS	S	TS	STS

	busana yang saya pakai				
29	Busana yang saya pakai pernah mendapat penilaian negatif dari orang lain	SS	S	TS	STS
30	Saya merasa risih bila mengenakan pakaian yang sangat terbuka walau hanya didalam rumah	SS	S	TS	STS
31	Saya tidak pernah mendapat ejekan dari teman dengan busana yang saya pakai	SS	S	TS	STS
32	Saya merasa takut tampil didepan umum dengan busana yang saya pakai	SS	S	TS	STS
33	Menurut saya busana yang saya pakai tidak pernah mendapat penilaian negatif dari orang lain	SS	S	TS	STS
34	Orang-orang yang tinggal dirumah saya tidak pernah komplein dengan pakaian yang saya kenakan	SS	S	TS	STS
35	Saya merasa khawatir dengan busana yang akan saya pakai untuk kuliah	SS	S	TS	STS
36	Saya merasa risih dengan busana yang saya pakai	SS	S	TS	STS
37	Saya tidak peduli dengan penilaian orang tentang busana yang saya pakai	SS	S	TS	STS
38	Saya akan mengubah cara berbusana saya bila itu memang merupakan tuntutan profesi saya	SS	S	TS	STS
39	Busana yang saya pakai tidak mengganggu aktivitas saya	SS	S	TS	STS
40	Saya memerlukan penilaian orang lain terhadap busana yang saya pakai	SS	S	TS	STS
41	Saya merasa busana yang saya kenakan dirumah dapat mencerminkan kepribadian saya sehari-hari	SS	S	TS	STS
42	Busana yang saya pakai sering menjadi beban pikiran saya	SS	S	TS	STS

43	Orang-orang yang tinggal dirumah saya selalu protes dengan cara saya mengenakan pakain	SS	S	TS	STS
44	Pekerjaan tidak dapat mengubah saya dalam berbusana	SS	S	TS	STS
45	Saya merasa tetangga saya sangat menyukai busana yang saya kenakan	SS	S	TS	STS
46	Saya lebih mudah bergaul dengan busana yang saya pakai	SS	S	TS	STS
47	Saya tidak akan pernah peduli dengan pandangan orang terhadap pakaian yang saya kenakan dirumah	SS	S	TS	STS
48	Saya pernah diganggu anak muda karena busana yang saya pakai menjadi perhatian mereka	SS	S	TS	STS
49	Saya merasa selalu terganggu melakukan berbagai aktivitas dengan busana yang saya pakai	SS	S	TS	STS
50	Saya semakin mudah menjalankan aktivitas diluar rumah dengan busana yang saya pakai	SS	S	TS	STS



UNIT KEGIATAN MAHASISWA ISLAM



UNIVERSITAS NEGERI MEDAN



Sekretariat : Jl. Inayah Psr. V Kotak Pos No. 1589 Medan - 20221, Telp. 66133657
E-mail : UKMI_Arrahman@myquran.com ukmiarrahman@yahoo.com

Bismillahirrahmanirrahiim

Medan, 03 Desember 2004

No. : 32/B/SEK/UKMI/X/1425

Hal : Pengambilan Data

Kepada Yth.

Bapak Dekan Fakultas Psikologi

Universitas Medan Area

Di

Jl. Kolam No.1 Medan Estate

Dengan hormat,

Menghunjuk surat Saudara No.1740/FO/PP/2004 tanggal 4 November 2004 tentang permohonan izin mengadakan penelitian, maka dengan ini kami beritahukan bahwa :

Nama : Ummul Husna

NPM : 00.860.0103

Program Studi : Ilmu Psikologi

Fakultas : Psikologi

Telah mengadakan penelitian untuk penulisan skripsi dengan judul **"Perbedaan Kebutuhan Rasa Aman Antara Mahasiswi Yang Memakai Busana Muslim Dengan Mahasiswi Yang Tidak Busana Muslim"** di lingkungan Unit Kegiatan Mahasiswa Islam (UKMI) Ar-Rahman Unimed pada tanggal 30 November 2004.

Demikian disampaikan agar dapat dipergunakan dengan semestinya.

UKMI AR-RAHMAN PENGURUS

YUSUF NASUTION
KETUA UMUM.

Tembusan:

- Mahasiswa yang bersangkutan
UNIVERSITAS MEDAN AREA



UNIVERSITAS MEDAN AREA FAKULTAS PSIKOLOGI

JALAN KOLAM NOMOR 1 MEDAN ESTATE

TELEPON 7366878, 7366998, 7366781, 7364348, PSWT. 107 FAX. 7360168 MEDAN 20223
E-mail : uma001@indosat.net.id

SURAT KETERANGAN

NO. 1836/FO/PP/2004

Dekan Fakultas Psikologi Universitas Medan Area dengan ini menerangkan bahwa :

Nama : Ummul Husna
NPM : 00.860.0103
Program Studi : Psikologi

Adalah benar mahasiswa Fakultas Psikologi Universitas Medan Area dan telah melaksanakan penelitian di Fakultas Psikologi UMA pada tanggal 2 Desember 2004, guna penyusunan skripsi dengan judul : **“Perbedaan Kebutuhan Rasa Aman Antara Mahasiswa Yang Memakai Busana Muslim Dengan Yang Tidak Busana Muslim.”**

Surat keterangan ini dikeluarkan untuk dapat dipergunakan sebagai mana mestinya.

Medan, 14 Desember 2004

